

はなみずきの会だより 第4号

普通寺養護学校 家族会

令和4年12月1日

交流会のご報告

いろんなところでポインセチアが目につく季節となりました。クリスマスもうすぐですね。さて、12月1日『令和4年度第3回 はなみずきの会 交流会』を、開催しました。初めての試みとなるモノづくり交流会『ソーラーグラスを使ったクリスマスアレンジ作り』では、卒業生保護者と在校生保護者が同じテーブルを囲み、おしゃべりしながら作業ができてとても楽しい時間を共有することができました。参加者の方からは、「モノづくりながら普段交流ができない人ともお話ができて良かった。」や「保護者の皆さんと会話しながらの作業で自分自身子供に返った気持ちでした。」など沢山のお喜びの声をいただきました。学年や学部の垣根もなく作業だけではない楽しい時間を過ごすことができました。これからも、アンケートに寄せていただいた要望をもとに、いろいろな企画を計画したいと思っております。交流会の様子や参加後の保護者の感想、要望は、近日中に学校ホームページでご紹介いたします。これまでの活動の様子も、ご紹介しておりますので、是非ご覧ください。

「はなみずきの会」は PTA とは異なり、在校生、卒業生、普通寺養護学校に関わったすべての保護者を対象とする、任意の家族会です。保護者たちが主体となり、みんなで楽しめることや勉強になることを計画・準備・実行しています。来年度から、本校以外の保護者の方も講演会や交流会に参加いただけるようになりました。

これからも、さまざまな活動の中で、みんなで元気になればと思っています。

参加申込・はなみずきの会へのお問い合わせ

普通寺養護学校 (0877-62-7631) はなみずきの会 担当まで

